

Message du Gouvernement du Canada

Le Mexique a pris rang parmi les pays aux économies les plus dynamiques au monde. Grâce aux réformes de la dernière décennie, il dispose aujourd'hui de bases solides pour lancer la croissance et le développement. Il a réussi en même temps à considérablement élargir ses échanges commerciaux et ses associations d'affaires avec ses partenaires.



Le partenariat est la clé des relations commerciales entre le Canada et le Mexique. La coopération entre les entreprises des deux pays couvre maintenant tous les domaines de l'activité économique. Les échanges bilatéraux entre nos deux pays ont connu une telle progression qu'ils devraient atteindre 3,5 milliards de dollars en 1993. Le Mexique sera alors l'un de nos plus importants partenaires commerciaux.

Les possibilités d'affaires qui s'offrent aux sociétés canadiennes au Mexique sont parmi les plus prometteuses au monde. Au fur et à mesure que les barrières tarifaires entre nos deux pays disparaîtront et que les contacts se développeront et s'enracineront, les entreprises canadiennes seront dans la meilleure position possible pour tirer parti de ces possibilités.

Le Gouvernement du Canada s'est engagé dans le partenariat avec le Mexique. C'est dans ce contexte qu'il a parrainé avec d'autres la réalisation de *Canada-Mexique : partenariat pour la réussite*, une publication destinée à donner quantité de renseignements sur le Mexique aux sociétés canadiennes et à leur fournir des outils fort utiles pour faire des affaires au Mexique.

Je suis convaincu que cet ouvrage sera le point de départ de nombre de sociétés canadiennes pour s'informer sur le Mexique, qu'elles y trouveront quantité de données utiles et que cela les amènera à creuser davantage les possibilités qui apparaissent dans ce pays.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in cursive script that reads "Roy MacLaren". The signature is written in dark ink on a light background.

Roy MacLaren